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本报讯 （晚报记者 景玮）昨
日，京东在中国传感网国际创新园
建立全国首家中小企业服务中心，
旨在为中小企业在办公产品采购、
商品推广等方面提供一站式服务。
不同于人们印象中主打物流和
3C，在物联网行业蓬勃发展，各路
巨头纷纷落子无锡的当下，京东也
开始入局。

相对于“3C+ 物流” 的普遍印
象， 昨日成立的中小企业服务中心
在全国还是首家， 无锡又一次成了
巨头“吃螃蟹”的地点。

为什么选择无锡？ 京东电脑数
码事业部商用业务部总经理郭晓博
介绍， 首先是现在物联网行业作为
当下的热门行业， 京东看好物联网
未来的发展。而选择物联网，无锡这
个物联网高地就是绕不开的地方。
而且无锡本身 2018 年 GDP 总量达
到 11438 亿元，人均 GDP 位居全国
第四，达 17.46 万元，超越北京、上
海、南京等重点城市，展现出强大的

发展潜力。 同时，在政策层面，无锡
启动了推动长江经济带高质量发
展、 交通基础设施建设等相关文件
制定工作， 主动融入长江经济带高
质量发展大局， 为中小企业加入中
国经济发展大潮提供了契机。 无论
是打算入局物联网行业分一杯羹，
还是无锡城市本身的发展都值得京
东选择。

其次， 京东考察了全国多个城
市， 目前在无锡中国传感网国际创
新园园区内注册企业达 1000 多家，
常驻办公企业 300 余家。 这样的聚
集度是很高的。尤其是，园内企业都
是偏技术类企业， 这些中小企业却
在办公产品采购以及商品推广等方
面发展有大量的需求。例如，园区内
有一家企业做智慧门店管理系统，
所面对的客户不再是消费端客群，
而是中小企业。 这也符合京东近半
年来不再仅停留于硬件， 发展中小
企业 B 端服务的布局。

京东提供“京东企业购”专属采

购权益， 为中小企业搭建并提供符
合场景需求的方案以及产品， 从而
使之更加便捷高效地选购企业运营
所需物品， 以及在产品采买中期可
提供企业专属优惠， 产品到货后有
定制化配送、专属客服等；对于企业
从京东购买的产品进行安装、调试、
使用指导， 以及 IT 运维专属权益，
全面解决售后服务问题， 提升企业
运营效率； 针对园区企业所孵化的
商品，提供专属京东销售渠道，助力
其打通线上、线下的全通路。 另外，
京东中小企业服务中心也提供国内
外各大品牌厂家商品展示区域，让
不同需求的企业客户都能在服务中
心内各取所需， 体验产品以及浅谈
更深层次的合作。

随着京东的加入， 将为他们解
决后顾之忧， 且京东中小企业服务
中心还能够进一步辐射到园区周边
政府及企业，例如新吴区政府、工商
公安等政府单位，中国电信、中国移
动、曙光数据中心、联想等企业。

本报讯 江阴利港两名小伙
冯星逸、 丁绍煜近日再次请求参
军入伍， 传为佳话。 他们曾在
2016 年 9 月参军入伍，到 2018 年
两年服役期满后返回家乡利港街
道黄丹村。

小冯 1997 年 9 月出生，家住
利港街道黄丹村永乐南圩，2016
年参军入伍 ，2018 年 9 月退伍
后， 他一边工作一边报考了南京
工程学院函授本科， 在今年 3 月
份代表街道参加省里组织的基干
民兵成建制比武， 并取得了团体
第三的好成绩。 他感觉自己生活
中缺少了点什么， 表示可能是自
己的血液中已经有了军人的基
因，心中还是向往军营的生活，留
恋着部队的一切。 他在微信上看
到了今年征兵的相关要求， 发现
自己的年龄等条件还是符合入伍
的要求，于是就第二次报名，希望
回到部队。

小丁 1997 年 1 月出生 ，家
住利港街道黄丹村同兴圩，与冯
星逸也是同一批入伍，并且被分
配到了同一个部队服役。 他认
为，部队是个大熔炉，在短短两
年内，在部队学到了知识，从前
弱不禁风的自己，经过刻苦训练
后变成了自信、阳光、强壮的自
己。 他在看到今年的征兵宣传
后，同样决定再次报名入伍。 他
希望自己这次再次到部队后，更
加努力， 争取提干并留在部队。
部队中的生活是艰苦的，每天除
了训练就是执勤，但是在军营中
收获的是战友情， 是家国梦，是
责任感。 新兵的服役时间是两
年，分别的时候特别不舍得。 这
些退伍的军人离开部队重新步
入社会，开始新的征程，但是军
营中的历练让他们变得更加坚
毅。

据悉，二次入伍的士兵，在补
贴上也会优待，因为他们有经验，
可以成为部队带兵人的助手，帮
助其他新兵尽快适应军营中的生
活。 （宋超）

本报讯 近日，无锡市鹿回心
理咨询中心在清名桥街道举办儿
童心理健康与发展公益讲座，邀
请南京医科大学博士生导师程灶
火教授和江南大学附属医院（无
锡四院） 儿科主任医师刘月影进
行公益宣讲， 帮助学生家长多层
次了解孩子学习、 生活中遇到的
心理健康问题。 除两位演讲嘉宾
外， 鹿回心理咨询中心还特邀无
锡市精神卫生中心和人民医院的
多位儿童心理科专家出席本次活
动，助力社会公益服务。 （文静）

本报讯 近日，惠山区洛社镇一
企业因破坏水生态环境， 环保部门
对它进行了停产、停业的处罚。和以
往不同是，作为惠山区第一例“生态
环境损害赔偿” 案例， 除了行政处
罚， 还按照“生态环境损害赔偿制
度”的规定，责成排污企业出资 35
万元， 作为生态补偿用于恢复其所
污染河道。

“现在有了‘生态环境损害赔
偿制度’，以更柔性的方式，让企业
主主动找到第三方进行评估，并为
自己的行为‘买单’”。 洛社镇河长
办谈鸣鸣说道，其实事情还要从今
年五月说起， 在河道日常巡河中，
双庙浜河长发现水质异常，河面泛
白，两块湿地也被污水所污染。 河
长立即联系镇河长办、 环保分局、
水利站等相关部门，对周边企业进

行排查， 发现该河附近的一家公
司，工人将生产过程中产生的清洗
废水排入厂区内雨水沟道，而后流
入双庙浜河，引起河水发白，水质
恶化。 镇环保部门第一时间责令该
公司停产停业，对周边环境进行清
理，并按照“谁污染谁治理”的原
则，出资 35 万元用于水生态修复。
谈鸣鸣表示，以前查处企业非法排
放等污染环境问题，相关部门对他
们进行处罚，而没有从根本上去解
决污染的问题。“谁污染谁治理”是
环境保护工作中一项重要原则。 现
在化被动为主动，让企业能意识到
环保的严肃性与重要性，并参与到
治河中来。 一个月之内，该企业联
系第三方，对污染的双庙浜进行修
复，周边垃圾也被清除干净。 经历
这件事之后，污染企业主表示将加

入“名誉河长”队伍，共同承担起治
河的责任。

据了解，自“河长制”推行以来，
惠山区洛社镇当地全面推行市、镇
（区）、村三级河长制管理体系，实现
了水系、河道责任网络全覆盖。镇级
河长每月至少巡河一次、 村级河长
每周巡河一次。 同时还发动企业参
与到“治河”中来，认领所属河道，授
予“名誉河长”的称号，助力“河长
制”工作。截至目前，全镇共有 80 多
位“名誉河长”， 形成了整治合力。
“洛社是工业大镇，通过发动一批影
响力较大的企业，加入到治河队伍，
以点带面，发动更多企业参与进来，
承担起整治河道责任的同时， 共同
来监督河道。 ”谈鸣鸣说，以“河长
制”促“河长治”，打造实实在在的
“责任河”。 （黄振 管佳芳）

京东入局：
在无锡建全国首个中小企业服务中心

7 月 12 日至 16 日，在南
京举行的第七届全国少儿古
筝邀请赛上传来佳音： 我市
锡师附小学生海力子喜获儿
童甲组金奖第一名， 并获赠
奖品“雅韵名筝”一台。 海力
子是从本市“海琴古筝”平台
中产生的第五代传承人之
一。 他在筝界名宿王中山、焦
金海等大师的关爱勉励下，
平时做到每天坚持 2 小时练
琴， 节假日则 4-6 小时的训
练， 继去年获得上海第三届
“敦煌杯”古筝优秀演奏奖和
中国音乐家协会古筝十级优
秀证书之后， 在今年的这次
全国比赛中， 终于登上了金
奖“宝座”。 此项比赛由中国
民族器乐学会主办， 自 1996
年举办以来已历时 20 多年。

停产、停业、“自己污染自己治理”
惠山洛社一企业被责令出资 35 万元用于水生态修复
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